

年頭のごあいさつ



住みたいふるさと

もとみや創生――

本宮市長
高松 義行

明 けましておめでとうござ
います。

市民の皆様には、平成28年の輝かしい新春をお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日ごろより市政運営に格別のご理解とご協力を賜り、心より厚く御礼を申し上げます。

さて、東日本大震災と東京電力福島第一原子力発電所の事故から、間もなく5年の月日が経過しようとしています。これまで多くの市民の皆様をはじめ、関係機関や各種団体の皆様から心温まるご支援、ご協力をいただき復興事業を進めてくることができました。あらためまして、心より感謝を申し上げます。

昨年は、市民の皆様の健康管理・放射能除染・農産物等の風評対策・モニタリング検査体制の充実等行つてまいりました。本年も引き続き実行しながら本市の安全と安心を積極的に発信してまいります。

さらに「住みたいふるさと もとみや創生」を理念とし、「復興事業」と併せ、「定住促進事業」を強力に

推進するため、複合的な事業展開を行い、「福島へのそのまち もとみや」の魅力を市内外に広く発信しながら、人口増を効果的に図るため様々な施策を実施してまいります。

本年は、市民の皆様の体力向上を目的として整備します「屋内運動施設」を、関下地内に秋のオープンを目指し建設を進めております。施設は、フットサル2面が確保できるコートを全面人工芝で整備し、野球やソフトボールの屋内練習、高齢者や障がい者の方々にも利用いただける多目的な施設となります。

本年も本市の力強い復興への取り組みを最優先に進め、さらに地方創生を加速させるため、本宮に定住していただけるよう施策の強力な推進とさらなる魅力発信に努めるとともに、活気と笑顔あふれる「まちづくり」に強い心で取り組んでまいります。

結びに市民の皆様にとりまして、新しい年が健やかで幸多い年となりますよう心よりお祈り申し上げます、新年のごあいさついたします。

謹賀新年

安心して生活でき、

住みやすい本宮を――

市議会議長

渡辺 由紀雄



謹んで年頭のご祝詞を申し上げます。

市民の皆様には、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日ごろより本市議会に格別のご理解とご協力を賜り、衷心より厚く御礼を申し上げます。

旧年中には市議会議員選挙が行われ、新体制で心新たに議会活動に臨んでまいりました。

また、さらなる議会活性化を図り、皆様の負託に全力で応えるべく本宮市議会基本条例、本宮市議会議員政治倫理条例を制定しましたので、今後とも、この条例を遵守し、さらなる努力と責務を全うしてまいります。

本年の3月には、あの東日本大震災から5年を迎えます。本市は復興に向けて着実に歩んでおりますが、依然としてさまざまな課題が残っていることも事実であります。市議

会といたしましては、今後も、市民の皆様が安心して生活できる住みやすい本宮市をつくるべく皆様の声を強く発信してまいります。

市議会では、市政や議会活動の状況を市民の皆様にご報告し、ご意見をいただく場として「市民との意見交換会」を一昨年度より開催してまいりました。本年度も「定住人口増加への取り組み」と「これからの地域のあり方・活性化」をテーマとし、1月27日に、えぼか、荒井地区公民館、白沢公民館の3会場で開催いたしますので、ぜひご参加いただき、ご意見をお聞かせ願いたいと存じます。

結びに、市民の皆様にとりまして、今年一年が健康で希望に満ちた幸せな年でありますことを、心よりお祈りし、新年のごあいさつといたします。